

ASPIRASI WARGA

Peringati Hari Kartini Polwan Polres Kota Batu Bagi Takjil

Wahyudi Arief - KOTABATU.ASPIRASIWARGA.COM

Apr 22, 2022 - 09:59



Kota Batu- Hari ini 21 April 2021 adalah hari di mana warga Indonesia, terutama kaum wanita Indonesia selalu memperingati Hari Kartini, tokoh wanita Indonesia di masa lalu yang sampai sekarang menjadi panutan. Hal tersebut bertepatan dengan bulan Suci Ramadhan 1443 H di bulan April 2022. Hal yang sama juga dilakukan Polisi Wanita (Polwan) Polres Batu dengan melaksanakan giat bagi ta'jil dalam rangka memperingati hari Kartini di Alun-alun Kota Batu, Kamis(21/4/2022).



Kapolres Batu AKBP I Nyoman Yogi Hermawan melalui Kabag SDM Polres Kota Batu Kumpol Idayu mengatakan giat berbagi takjil kepada masyarakat menjelang Maghrib dilakukan Polwan Polres Kota Batu untuk memperingati Hari Kartini Tahun ini yang bertepatan di bulan puasa.



"Karena momen Hari Kartini tahun ini jatuh pada Bulan Ramadhan, jadi Kami mengadakan kegiatan berbagi Takjil gratis yang diadakan di Alun alun Kota Batu" ujar Idayu. Dalam memperingati Harti Kartini, nampak anggota Polwan Polres Kota Batu kompak mengenakan busana khas Kartini, mereka berbagi takjil kepada para pengendara yang melintas.



"Walaupun diguyur hujan rintik-rintik, mereka semangat dan antusias dengan memakai Kebaya khas Kartini, semoga acara ini menjadikan Semangat Kartini dalam Kehidupan Polwan Polres Kota batu tetap abadi di era Modern dan kebudayaan yang semakin pesat," terangnya Idayu menambahkan, kegiatan bagi-bagi takjil ini sebagai wujud solidaritas kepolisian kepada pengguna jalan yang menunaikan ibadah puasa, agar tidak terlambat untuk berbuka puasa, mengingat berbagai macam pengguna jalan dengan tujuan masing-masing.



"Selain membagikan takjil kepada pengguna jalan saja, kami juga memberikan beberapa edukasi dan himbauan untuk selalu menjaga protokol kesehatan dengan menerapkan 5M (memakai masker, menjaga jarak, mencuci tangan, menghindari kerumunan dan mengurangi mobilitas), serta untuk selalu mematuhi tata tertib dalam berlalulintas, karena keselamatan berlalulintas adalah milik kita bersama" Pungkasnya.(Wahyudi)